



Loi Blanquer , une réforme destructrice, Une de plus, une de trop !



Samedi 30 mars 2019
à 14 h à Mende
devant la préfecture
RASSEMBLEMENT
et MANIFESTATION

Pour des perspectives ambitieuses pour tous les élèves et tous les jeunes,
Pour une véritable reconnaissance de l'ensemble des personnels de l'éducation,
Pour le maintien des services publics de proximité
Pour un budget à la hauteur des besoins du service public d'éducation

parce qu'il est urgent de dire NON !

- à la déstructuration du fonctionnement du système éducatif
- à la création des établissements publics des savoirs fondamentaux et à la disparition des directeurs-trices, des maternelles et des petites structures
- aux cadeaux financiers faits à l'enseignement privé
- au remplacement de la maternelle par des jardins d'enfants
- à une gestion autoritaire et aux sanctions hiérarchiques (évaluations, animations pédagogiques, bacs blancs, liberté pédagogique)
- à la remise en cause du mouvement départemental et des statuts
- à la formation des enseignants sous contrôle du ministre basée sur une conception du métier réduite à des fonctions d'exécution
- à la mise en concurrence des établissements
- au recrutement généralisé de contractuels
- à la suppression des postes dans les collèges et les lycées
- aux réformes (bac, lycée, voie professionnelle) inégalitaires
- à parcoursup et la loi ORE et à leurs conséquences
- à la fin de l'évaluation indépendante des politiques éducatives
- au contrôle de l'expression des enseignants
- au gel du point d'indice et à la perte du pouvoir d'achat



Tous concernés , tous mobilisés

Pour la défense du service public d'éducation